

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. März 2010

Nutzung von Gebäuden im Außenbereich (CDU)

Der Ortsbeirat Kostheim fordert den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, die Nutzung der Gebäude im Außenbereich der Gemarkung von Kostheim zu kontrollieren und ggfs. zu überprüfen, ob die jeweils tatsächlich ausgeübte Nutzung zulässig ist.

Im Außenbereich von Kostheim wurde vor kurzem eine nicht zulässige umweltunverträgliche gewerbliche Nutzung festgestellt. Da viele kleine Gewerbebetriebe das Anmieten von innerörtlichen Gebäuden nicht bewerkstelligen können und bezahlbarer Gewerberaum knapp ist besteht ein erhöhter Bedarf an Räumlichkeiten/Hallen. Um auszuschließen, dass im Außenbereich nicht zulässiges Gewerbe ausgeübt wird ist eine Kontrolle unumgebar.

Protokollnotiz Nr. 0026

Die antragstellende Fraktion hat den Antrag zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher